

子どもたちの安全を見守っています

町老人クラブ連合会が行っている、子どもたちの登下校時の安全を守る地域見守りパトロールの活動報告会がちむぐく館で開催されました。

会では各クラブが日頃行っている見守り活動の状況や、危険とを感じる箇所、今後の課題などが発表され、学校・保護者・自治会と連携して安全を守る環境づくりに向け、情報交換を行いました。



2月15日

発表を行う本部老人クラブ

おいしいふりかけありがとう！

名古屋グランパスのパートナー企業である(株)浜乙女から町内の幼・小・中学校に対し、自社製品である「いわしふりかけ」の寄贈がありました。本町の子どもたちにも名古屋グランパスを応援してほしいとの思いから実現したもので、ふりかけを食べた児童たちからは「おいしい」「おかわりしたい」「沖縄でも売ってほしい」といった感想があがり、もぐもぐとふりかけご飯をほおばりました。



2月5日

おいしい！と
笑顔みせる児童たち



町内小・中学校で給食交流会

1月24日から30日までの全国学校給食週間に合わせて、町内小・中学校で給食交流会が行われました。この行事は、学校給食の意義や役割について理解を深め、関心を高めるために毎年実施されています。南星中2年1組には赤嶺町長が訪れ、給食を食べながらの懇談や、町長への質問タイムが設けられるなど、笑顔あふれる楽しい交流会となりました。



1月22日

盛り上がった質問タイムの様子

災害のない1年を願って

新年の恒例行事となっている消防出初式が東部消防組合で行われました。式では、長年にわたって防火・防災に尽力した方への勤労者表彰や、車の衝突事故を想定した本番さながらの展示訓練が行われ、連携の取れた迅速な救助活動に会場からも大きな拍手が送られました。



1月8日

車を解体して要救助者を助け出す様子

「サッカーボールありがとうございました！」



キッズ応援プロジェクトとして名古屋グランパスエイトが行っている「1ゴール10球キャンペーン」。昨年は70個、今年は100個のサッカーボールが町内各小学校に寄贈されました。

寄贈されたボールは、サッカークラブの練習や学校の休み時間などで大切に使われています。

今回は、各小学校のサッカークラブの子どもたちから名古屋グランパスへ、感謝と応援のメッセージです！

津嘉山小学校

将来は世界で通用する選手になりたいです！点を多く決めていたときの勢いでJ1優勝してください！

ながどうまさや おおしろうか
長堂仁哉6年生・大城琉海6年生

南風原小学校

ジョーに得点王になってほしい！1位目指して頑張ってください！

こばしりゆうせい うえはらゆうひ
小橋琉永6年生・上原雄飛6年生

北丘小学校

将来はJ1に入って日本代表選手になりたいです！全力でJ1を制覇してください！

まえしろうたわ たからりゅうせい
前城友渉6年生・高良龍聖6年生

翔南小学校

Jリーグで優勝してください！応援しています！

あらかきゆい いけはらやすと
新垣唯稀6年生・池原康翔6年生

北の国から雪だるまがやってきた！

北海道・札幌市の和らいふ事業所からめだか保育園に雪だるまが届きました。毎年行われているこの交流は15年以上前から続いており、めだか保育園からは砂糖天ぷらやスッパイマン、ムーチャーなど、沖縄の特産物をお返しで送っています。園児たちは普段見られない本物の雪に大はしゃぎ。寒さも気にせず、めいっぱい雪あそびを楽しみました。



1月28日

本物の雪に大興奮！

南部振興会表彰 本町より3名受賞！

県市町村自治会館において南部振興会表彰式が行われ、本町から3名の方が受賞しました。本賞は南部地域における各分野の発展に貢献した方に対して贈られるもので、受賞者代表挨拶を行った城間俊安氏は「地域の皆様のご理解・ご協力があったからこそ、このような賞がもらえた。地域の皆さんに感謝したい。」と話しました。

受賞者

城間 俊安氏 地方自治
野原八重子氏 産業経済
大城早恵子氏 社会福祉



1月9日

(左より)大城早恵子さん、城間俊安さん、野原八重子さん